



La presidenta destacó que el político tabasqueño se ve muy bien y desmintió haberse reunido con él en secreto

POR KARINA VARGAS

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, celebró la reaparición pública del expresidente Andrés Manuel López Obrador durante la jornada electoral del 1 de junio en Chiapas.

“Nos dio mucho gusto verlo”, manifestó la primera mandataria al detallar que vio muy bien al político tabasqueño tras más de seis meses de mantenerse fuera de los reflectores.

También detalló, como lo había hecho en la “mañanera del pueblo” del 29 de mayo, que des-

#Política ‘Nos dio mucho gusto’, Sheinbaum sobre AMLO



Muy bien, contenta por verlo, se ve muy bien, y a la gente le dio mucho gusto”

Claudia Sheinbaum
Presidenta de México

Claudia Sheinbaum, presidenta de México, mencionó que el país y su gobierno van muy bien.

conocía que el exmandatario saldría a emitir su sufragio.

Desmiente rumores sobre reunión con AMLO

Durante su conferencia mañanera, la presidenta Claudia

Sheinbaum aprovechó para desmentir los rumores de un supuesto encuentro secreto con Andrés Manuel López Obrador en las oficinas de la Secretaría de Gobernación como lo informaron algunos medios nacionales.

“Agradezco mucho sus palabras, muy emotivas y de mucho agradecimiento. Salió a ejercer su derecho al voto, ya nos anunció que ya viene su libro”, comentó.

Además, a un año de haber resultado electa como



presidenta en las elecciones federales de 2024, mencionó que el país y su gobierno van muy bien y eso se refleja en el número de inversiones que han llegado al país, en la fortaleza del peso mexicano y la disminución de los índices de pobreza laboral a pesar de los embates económicos internacionales.

AMLO acude a votar en elección judicial

El expresidente Andrés Manuel López Obrador acudió a emitir su voto durante las elecciones del Poder Judicial.

“Nunca en la historia de nuestro país el pueblo de manera directa había decidido y había tenido el derecho a elegir a jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial. Es la primera vez en la historia. Por eso quise participar en esta histórica elección”, comentó.

El expresidente de México destacó que le da gusto vivir en un país libre y democrático.

“Compartir con ustedes una opinión, algo que confieso públicamente. Tenemos a la mejor presidenta del mundo: Claudia Sheinbaum”, puntualizó el exmandatario mexicano, quien promovió originalmente la reforma al Poder Judicial.